

En la marcha del 26 se va a reunir el bloque conservador que busca regresar por sus fueros: AMLO

Por José Vilchis Guerrero

on la manifestación de los conservadores el 26 de febrero, lo que quieren es unirse, utilizar cualquier bandera para atacar al gobierno que representa el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien afirmó: "No es que les preocupe la democracia, no. Lo que quieren es debilitarnos, socavar al gobierno para que no avance y se consolide la transformación y que puedan regresar por sus fueros. A seguir robando. O a seguir siendo parte de la clase política privilegiada".

En una catilinaria contra sus adversarios, sostuvo que lo que buscan es que continúe el régimen en el que todos los intereses cuentan, menos el interés del pueblo. Es el conservadurismo que no quiere que cambien las cosas. El conservador es el que quiere que se mantenga el statu quo, lo que ya estaba establecido. "Y nosotros lo que estamos buscando es una transformación".

Explicó el jefe del Ejecutivo que por eso fue convocada la marcha del domingo. Pero advirtió a los que vayan a participar que los convocantes son parte de un grupo de intereses creados, de corruptos que quieren regresar al poder para seguir robando. "Que lo sepan para que no vengan a decir aquí: es que nos importa la demo-



cracia... Que la gente sepa a qué viene. Y también con todo el derecho".

Si ellos están convencidos de que estaba bien el régimen de corrupción, de injusticias y de privilegios, pues que vengan, indicó. Si les gusta ese régimen, pues están en su derecho. Subrayó que es una especie de masoquismo, pero no se puede evitar "porque somos libres".

¿Ve a Lorenzo Córdova en el liderazgo de este grupo?

- "¡Ah, claro! Lorenzo Córdova, Claudio X. González, Enrique Krauze y Héctor Aguilar Camín. Todos los que vivían del presupuesto, o sacaban beneficios del presupuesto que ahora procuramos que vaya al pueblo lo que se les entregaba a ellos, porque se dedicaban a medrar". A la advertencia de Lorenzo Córdova de no provocar al México bronco y violento por si no se cuidan los logros democráticos, López Obrador expresó que no hay ningún problema porque el pueblo es muy responsable y ellos se divorciaron por completo del pueblo, porque nunca estuvieron en correspondencia y en comunicación con el pueblo.

"Córdova es el que se burlaba de los indigenas. Mostró su racismo, entonces ¿qué amor le puede tener al pueblo? ¿O respeto? ¡Nada! Ellos pertenecen a una élite. Es la llamada sociedad política, ¿cómo le llaman? ¡el círculo rojo! No saben ver hacia abajo. Yo creo que ni platican con sus choferes, deben ser déspotas y prepotentes".

Pero la gente actúa con mucha responsabilidad y está a favor de que continúe la transformación. Recordó lo que sucedió el domingo en Tamaulipas, donde en elecciones extraordinarias fue electo senador de ese estado José Ramón Gómez Leal con 421 mil votos, tras la muerte del morenista Faustino López Vargas. Obtuvo 71.3 por ciento de los emitidos frente a los 23 mil 256 votos del candidato del Verde, Manuel Muñoz Cano, que obtuvo 3.93 por ciento; e Imelda Margarita Sanmiguel Sánchez, de la coalición PAN-PRI-PRD, la más cercana a Gómez Leal con 126 mil 402 votos (22.0472% de la votación total).

Respecto al reducido número de periodistas de la élite que recibian muchísimo dinero, los famosos, estimó que el régimen anterior les entregaba a los medios unos 20 mil millones de pesos cada año, de acuerdo al testimonio de Héctor Villarreal Fernández, ex tesorero del gobierno de Coahuila, |cuando fue gobernador Rubén Moreira) durante el juicio a Genaro García Luna. Y recordó que Krauze y Aguilar Camín recibían mensualmente millones de pesos de la Presidencia por la venta de ejemplares de sus publicaciones.

"Es cosa de indagar un poco. ¿Dónde viven estos intelectuales orgánicos? ¿Dónde viven estos periodistas famosos? No viven en colonias de clase media. No, no, no. Ninguno de los que está aqui vive como ellos. Ninguno de ustedes y la mayoría de los periodistas. No. Esta era una élite de periodistas famosos, formadores de opinión pública, los que le ayudaban al régimen y cobraban una buena cantidad."